



INTERROGAZIONE 
OGGETTO : ALBERI DI VIA FARA 

I sottoscritti consiglieri comunali

PREMESSO CHE: 

• nei giorni scorsi sono iniziati i lavori di ricostruzione della scuola “Buscaglia”;

• trattasi di un intervento finanziato con PNRR in ambito scolastico;


CONSIDERATO CHE: 

• da numerose segnalazioni apprendiamo di un taglio di grossi alberi, patrimonio del 
verde pubblico di questa città (si allegano foto);


• preservare gli alberi non è solo una questione ecologica, ma anche di sopravvivenza e 
benessere per tutti. 


• preservare il verde pubblico significa garantire un futuro più sostenibile e vivibile;


EVIDENZIATO CHE: 

• l’amministrazione da tempo annuncia una grande opera di riforestazione urbana che, 
purtroppo, non trova concretezza nei fatti;


CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE: 

• quanti alberi sono stati abbattuti, di specificarne il motivo e di fornire eventuali relative 
analisi VTA;


• se, quando e in che modo verranno realizzate opere di piantumazione a compensazione 
degli abbattimenti;


Si chiede risposta scritta e orale 
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